
 
 

Protokollauszug 
aus der 

72. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen 
und Verkehr  

vom 18.09.2018 

 
öffentlich 
Top 4.12 Nutzung des DB-Schienennetzes für den ÖPNV/Regio-Tram für Potsdam 

18/SVV/0535 
vertagt 

 
Herr Heinzel bringt den Prüfantrag ein. 
 
Herr Niehoff (Bereich Verkehrsentwicklung) empfiehlt den Antrag abzulehnen und macht auf-
merksam, dass das Thema „Regio-Tram bzw. 2-System-Bahn“ für Potsdam bereits mehrfach 
geprüft worden ist und die wirtschaftlichen Auswirkungen bekannt sind.  
 
 
Frau Hüneke bestätigt, dass keine nochmaligen arbeitsaufwendigen Prüfungen erforderlich sind 
und regt an, den Antrag zurückzuziehen. 
 
 
Herr Jäkel bestätigt die Ausführungen von Herrn Niehoff. 
 
 
Herr Heinzel bittet den Antrag nochmals zur Beratung in der Fraktion zurückzustellen. 
Dem Antrag auf Zurückstellung wird einstimmig entsprochen. 
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